
中総体激励会       校長撮影  R5.6.8 
 

４年ぶりに応援委員会が復活し，体育館に全校生徒が一堂に会しました！  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

応援委員            声出し練習       吹奏楽部が盛り上げます！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

選手の入場です! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

野球部 

 

               サッカー部 

               

                                 陸上部 

                            

 

 

 

 

 

男子バスケ部                      女子バスケ部 



 

 

 

男子バドミントン部       女子バドミントン部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

バレー部                 テニス部 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

卓球部               柔道部 

 

 

 

                      剣道部 

 

 

 

 

                   いちい卓球部 

 

 

水泳部             

 

 

 

 

運動部長の挨拶        
 

 

本校の今年度の重点目標【道徳・特活の充実】 

「所属集団をより良いものにするために， 

主体的に考え行動する生徒の育成」 


